

Vereinsspende übergeben

Vor wenigen Tagen wurde die Vereinsspenden für 2024 übergeben. Wie bei der Mitgliederversammlung entschieden, geht die Spende in diesem Jahr an die Fahrrad-Werkstatt Königsstädten. Die Mitglieder der Fahrradwerkstatt machen ehrenamtlich Fahrräder wieder verkehrstüchtig und geben diese dann an Bedürftige ab. Mit der Spende soll zusätzliches Werkzeug angeschafft werden, um Fahrräder zukünftig noch effektiver reparieren zu können. Wer noch ein Fahrrad oder Fahrradersatzteile besitzt, welche nicht mehr benötigt werden, kann diese gerne an die Fahrradwerkstatt spenden; erreichbar ist die Fahrradwerkstatt Königsstädten per Mail unter fawekoe@web.de.



Laufshirts zu verschenken

Vor einigen Jahren hatten wir auf unserer Homepage Werbung für eine Firma für Textildruck aus Riedstadt geschaltet, als „Bezahlung“ dafür haben wir 10 Laufshirts mit unserem Vereinslogo bekommen. Von diesen T-Shirts sind noch 6 Stück übrig und die möchten wir nun verschenken; verfügbar sind die Shirts 1x in S, 1x in M, 2x in L und 2x in XL. Auf dem Foto seht Ihr die vier anderen Shirts nach erfolgreicher Teilnahme bei „GG läuft“ 😊.



Wenn Ihr Interesse an einem Laufshirt habt, dann meldet Euch bitte bei einem Mitglied des Vorstands, es gilt: Wer zuerst kommt, mahlt zuerst.

Tag der sauberen Umwelt – und wir waren dabei...

...aber leider wieder wie eigentlich immer in der Vergangenheit nur mit 5 Funktionsträgern unseres Vereins. Während wir in den letzten Jahren häufig im Seichböhl und an der Ostumgehung Müll gesammelt hatten, verschlug es uns nun an die Nauheimer Seite des Hegbachsees. Wie zu erwarten, fand sich Müll in der Natur, aber es war erfreulicherweise bedeutend weniger als in unseren bisherigen „Suchgebieten“. Trotz der geringeren Müllmenge gab es uns ein gutes Gefühl, etwas Sinnvolles getan zu haben und auch wenn es ein wenig Zeit gekostet hat, entschädigte das Gemeinschaftserlebnis und die abschließende Stärkung durch den Gewerbeverein uns für die aufgewendete Zeit – und deshalb werden wir auch im nächsten Jahr wieder dabei sein 😊



...und zu guter Letzt - ERINNERUNG



Am 14.12.2024 findet die diesjährige Weihnachtsmarktfahrt nach Fulda statt, Anmeldeschluss ist am **08.12.2024** – also schnell sein.

Alle Informationen zur Fahrt und allem Drumherum findet Ihr im [Newsletter 4/2024](#).